

«MS State of the Art Symposium» - Congrès virtuel sur la SEP

mercredi 6 janvier 2021

Le plus important congrès suisse des spécialistes de la SEP aura lieu le samedi 23 janvier 2021. En raison de la situation actuelle, le symposium se déroulera sous forme virtuelle.

Le prochain Symposium est consacré au sujet très actuel de la «SEP et des maladies infectieuses». L'accent sera mis sur des présentations concernant le Covid-19, les vaccinations et les thérapies actuelles de traitement de la SEP. En outre, des projets de recherche parrainés par la Société suisse de la sclérose en plaques seront présentés pour la première fois dans le cadre du programme principal.

Les présentations du «MS State of the Art Symposium» seront diffusées en direct. Les participants pourront suivre les présentations dans le confort de leur foyer et poser des questions via le chat. Pendant les pauses entre les conférences, il y aura des «présentations de posters» interactives dans lesquelles les chercheurs qui travaillent sur la SEP présenteront leurs projets. Les participants au symposium auront également l'occasion de se rencontrer virtuellement - il n'est donc pas nécessaire de passer à côté du réseautage populaire.

Le symposium s'adresse aux spécialistes tels que les neurologues et autres médecins, les chercheurs et les professionnels paramédicaux. La langue de la conférence est l'anglais.

Téléchargement du programme et inscription: www.ms-state-of-the-art.ch

Société suisse de la sclérose en plaques, rue du Simplon 3, CH-1006 Lausanne

Tél. 021 614 80 80 | info@sclerose-en-plaques.ch | www.sclerose-en-plaques.ch